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Prefeitura prossegue com obras de 
infraestrutura em toda a cidade

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coel-
ho, através da Secretaria 
Municipal de Obras, seg-
ue com o andamento de 
obras de infraestrutura 

em toda a cidade. As 
obras vão desde refor-
ma de prédios públicos, 
como a substituição e 
melhoria da iluminação 
pública, passando pela 

adequação do escoamen-
to de águas pluviais e 
asfaltamento de ruas.

UNIVERSITÁRIOS
No bairro Universi-

tário, as obras de asfal-

tamento das ruas, Ana 
Clara de Moraes, Apare-
cido Bueno de Moraes, 
Milton César de Souza e 
Arlindo Ferreira de Cam-
argo, foram concluídas. 

Com a entrega, os mora-
dores da região, tiveram 
o problema da falta de 
asfalto, que atrapalhava 
a vida no local, resolvido.

As equipes da prefeitu-

ra realizaram a instalação 
de uma nova canaleta, na 
entrada do bairro, mel-
horando o escoamento 
da água pluvial.
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Zé Ramalho apresenta 
12 músicas autorais no 

álbum ‘Ateu psicodélico’ 

Time de Engenheiro 
Coelho é eliminado em 

torneio de futsal
‘Amor com amor se paga’ 

estreia no Globoplay: 
relembre novela de 1984 com 

pão-duro de Ary Fontoura.
A novela “Amor com 

amor se paga” estreia no 
Globoplay nesta segun-
da-feira (20). Exibida em 
1984, a história escrita 
por Ivani Ribeiro era 
protagonizada por um 

triângulo amoroso for-
mado pelo pão-duro Seu 
Nonô (Ary Fontoura), 
seu filho (Edson Celulari) 
e uma jovem interpreta-
da por Claudia Ohana.

Inspirado na peça “O 

Avarento”, de Molière, o 
protagonista coloca ca-
deados na geladeira e nos 
armários da despensa 
para evitar que os filhos 
comam mais do que ele 
considera necessário.

Depois de seguir 
invicta até a semi-fi-
nal da competição, a 

equipe de Engenheiro 
Coelho não conseguiu 
a vaga na final, per-

dendo para a equipe 
de Louveira pelo pla-
car de 3 a 0.

Vereadores aprovam 
criação da “Caminhada 
e Corrida do Bem” em 

Engenheiro Coelho

Ministério da Saúde confirma 
mais dois casos de varíola 

dos macacos
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O Ministério da Saú-
de notificou mais dois 
novos casos de varíola 
dos macacos no país, 
totalizando 11 confir-
mações da doença. As 
novas detecções de con-
taminados pelo vírus 
monkeypox foram fei-

tas pelo Laboratório 
Adolf Lutz em São Pau-
lo por meio do método 
de isolamento viral.

Os dois pacientes 
são brasileiros, do sexo 
masculino, têm entre 
36 e 38 anos, são resi-
dentes no estado de São 

Paulo e com histórico 
de viagem para a Euro-
pa. Os dois apresentam 
quadro clínico estável, 
não têm complicações 
e estão sendo monito-
rados pelas Secretarias 
de Saúde do estado e do 
município.

Os vereadores de 
Engenheiro  Coelho 
aprovaram a criação da 
“Caminhada e Corrida 
do Bem”. O Projeto de 
lei 39/2022 foi criado 
pelo vereador Izael So-
ares (PSB) e aprovado 
por unanimidade na 
Câmara Municipal da 
cidade.

O evento ocorrerá 
sempre no mês de maio 
e passará a fazer parte 
da programação em 
comemoração ao ani-
versário do Município. 
A distância do percurso 
será de 5 quilômetros, 
que poderá ser percor-
rido nas modalidades 
corrida e caminhada. 
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A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coe-
lho, através da Secreta-
ria Municipal de Obras, 
segue com o andamento 
de obras de infraestrutu-
ra em toda a cidade. As 
obras vão desde reforma 
de prédios públicos, como 
a substituição e melhoria 
da iluminação pública, 
passando pela adequação 
do escoamento de águas 
pluviais e asfaltamento 
de ruas.

UNIVERSITÁRIOS
No bairro Universitá-

rio, as obras de asfalta-

mento das ruas, Ana Clara 
de Moraes, Aparecido 
Bueno de Moraes, Milton 
César de Souza e Arlin-
do Ferreira de Camargo, 
foram concluídas. Com 
a entrega, os moradores 
da região, tiveram o pro-
blema da falta de asfalto, 
que atrapalhava a vida no 
local, resolvido.

As equipes da prefeitu-
ra realizaram a instalação 
de uma nova canaleta, na 
entrada do bairro, melho-
rando o escoamento da 
água pluvial.

Agora, algumas ruas 
do bairro receberão obras 

de recapeamento e todo o 
bairro vai receber o traba-
lho de sinalização viária.

Outra obra importan-
te, que teve o início dos 
trabalhos autorizada, é 
a construção do reser-
vatório de água que vai 
atender a região.

TELHADO
O prédio do Paço 

Municipal está tendo o 
telhado substituído. O 
local, que abriga o gover-
no executivo municipal, 
apresentava diversas in-
filtrações e problemas es-
truturais. Com o período 

de estiagem, foi possível 
iniciar o trabalho de troca 
de todo o madeiramento 
e das telhas.

ILUMINAÇÃO
A praça do Bairro Luiz 

Fávero teve a iluminação 
substituída. Durante a 
próxima semana, obras 
de melhoria na em toda 
a praça serão realizadas. 
O local deve receber a 
primeira edição do São 
João na Praça, que ocorre 
nos dias 24, 25 e 26 desse 
mês.

ESCOLA
No mês de abril, após 

as fortes chuvas que atin-
giram a região, o pré-
dio da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental 
Eliza Franco de Oliveira 
deixou evidente diversos 
danos estruturais, que 
dificultavam a continui-
dade das atividades esco-
lares. O local, não recebia 
nenhuma manutenção, 
preventiva ou corretiva, 
desde a ampliação do 
prédio, que ocorreu em 
2004. Ou seja, há cerca 
de 18 anos.

Com isso, a prefeitura 
Municipal iniciou obras 
de reforma do prédio. A 
princípio, a obra seria re-

alizada sem nenhum tipo 
de alteração no cronogra-
ma escolar, sendo feita 
em etapas, cada sala por 
vez. Porém, com o início 
da reforma, foi consta-
tado a necessidade de 
obras que demandariam 
a interdição de mais salas 
por vez.

Na data, quando a de-
cisão sobre a extensão 
da obra foi tomada, a 
Secretaria Municipal de 
Educação divulgou nota, 
informando a população 
e os pais dos alunos da 
escola. O prefeito, Dr. Ze-
edivaldo Alves de Miran-
da, inclusive, anunciou 
durante uma entrevista a 
um veículo de imprensa 
da região, que as ativida-
des escolares não seriam 
interrompidas. Os alunos 
da escola teriam sua segu-
rança preservada e seriam 
transferidos para unida-
des escolares próximas, 
para que o ano letivo não 
sofresse nenhum atraso.

Agora, com o início das 
férias escolares, várias 
frentes de trabalho de-
vem ter início, de forma 
simultânea, e as obras 
devem ser concluídas 
para o início do terceiro 
bimestre letivo.

Estão sendo feitas 

obras que irão melhorar, 
de forma significativa, a 
qualidade do ambiente 
escolar, como: troca do 
forro, reforma do telha-
do, substituição da rede 
elétrica, substituição da 
iluminação, instalação de 
ar-condicionado, pintura 
das paredes e manuten-
ção do piso. Também es-
tão sendo feitas obras de 
melhoria da segurança, 
como instalação dos ex-
tintores de incêndio e ilu-
minação de emergência.

Toda a área em obra 
permanece isolada, sem 
acesso aos alunos.

ANIMAIS
No início do mês, teve 

início as obras de terra-
planagem para instalação 
da clínica veterinária PET 
Container.  A clínica, que 
é uma iniciativa do Go-
verno do Estado de São 
Paulo, através do Projeto 
Melhor Amigo, da Prefei-
tura Municipal e vai pres-
tar atendimento médico 
veterinário gratuito para 
cães e gatos.

O local onde a clíni-
ca será montada fica no 
cruzamento das aveni-
das  ngelo Forner e Pedro 
Forner, ao lado da antiga 
Câmara Municipal.

Prefeitura prossegue com obras de 
infraestrutura em toda a cidade

Para comemorar e reconhecer a importância das mães da cidade, a Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho preparou uma programação especial no domingo (8), com 
apresentação do cantor Moacyr Franco. “Um domingo mais que especial”, faz parte das comemorações dos 31 anos da cidade e acontece no barracão da feira,

e tem entrada gratuita.
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Vereadores aprovam criação da “Caminhada e Corrida do 
Bem” em Engenheiro Coelho

Os vereadores de 
Engenheiro  Coelho 
aprovaram a criação da 
“Caminhada e Corrida 
do Bem”. O Projeto de 
lei 39/2022 foi criado 
pelo vereador Izael So-

ares (PSB) e aprovado 
por unanimidade na 
Câmara Municipal da 
cidade.

O evento ocorrerá 
sempre no mês de maio 
e passará a fazer parte 

da programação em 
comemoração ao ani-
versário do Município. 
A distância do percurso 
será de 5 quilômetros, 
que poderá ser percor-
rido nas modalidades 

corrida e caminhada. 
No ato da inscrição os 
atletas participantes 
deverão doar 1kg de 
alimento não perecível, 
que serão destinados 
às Instituições Filan-

trópicas da cidade.
Em documento ofi-

cial o parlamentar jus-
tificou o PL dizendo 
que “Acredito que este 
evento irá contribuir 
muito com a qualida-

de de vida de nossos 
munícipes e com a qua-
lidade financeira de 
nossa cidade” relatou. 
O projeto segue para 
sanção ou veto do Po-
der Executivo.

Ambos permanecem à disposição da Justiça

“Zero planejamento, zero segurança para alunos e funcionários”, diz fonte

Títulos rurais privados poderão ser garantidos por fundos

Projeto foi criado pelo vereador Izael Soares (PSB)

Da redação

A Polícia Militar de 
Engenheiro Coelho deteve 
dois homens procurados 
pela Justiça nesta quar-
ta-feira (22). Os homens 
ficaram à disposição da 
Justiça após serem apre-

sentados na Delegacia de 
Polícia.

De acordo com os bole-
tins da Polícia Militar, no 
primeiro caso, os policiais 
militares realizavam uma 
blitz no centro da cidade 
quando, ao abordarem um 
veículo, após uma consul-

ta no sistema da PM, foi 
constatado que havia um 
mandado de prisão contra 
o homem. Ele foi apresen-
tado na Delegacia.

No outro caso, havia 
um mandado de prisão 
contra este homem, de 
35 anos, que os policiais 

cumpriram em sua casa, 
em um sítio na área rural 
da cidade.

Ambos os homens fo-
ram levados à Delegacia 
de Polícia e após serem 
apresentados, permane-
cem à disposição da Jus-
tiça.

U m a  r e f o r m a  n a 
E.M.E.F. Eliza Franco 
de Oliveira, localizada no 
bairro Jardim Brasil, está 
gerando transtornos para 
alunos e funcionários 
da instituição. As obras 
tiveram início em mea-
dos de abril e continuam 
até hoje. Por mais que a 
reforma seja vista como 
necessária por funcioná-
rios da instituição, a não 
interrupção das aulas está 
causando problemas.

Segundo uma fonte, 
que preferiu não se iden-
tificar, a falta de plane-
jamento fez com que as 
atividades curriculares 

tivessem muitas compli-
cações. Esta pessoa dis-
se que as obras tiveram 
“Zero planejamento, zero 
segurança para alunos 
e funcionários. Até sem 
telefone nós estamos. Se 
um aluno passar mal, 
precisamos usar nossos 
telefones pessoais para 
avisar os responsáveis” 
disse.

Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho se manifes-
tou, através de uma nota 
oficial, sobre situação em 
escola municiplal. Confira 
a Nota na íntegra:

“As obras tiveram iní-
cio no mês de abril, após 

as fortes chuvas que atin-
giram a região e deixaram 
ainda mais evidentes os 
danos estruturais na uni-
dade escolar. O prédio da 
Escola Municipal de En-
sino Fundamental Eliza 
Franco de Oliveira não 
recebia nenhuma manu-
tenção, preventiva ou cor-
retiva, desde a ampliação 
do prédio, que ocorreu em 
2004. Ou seja, há cerca de 
18 anos.

Inicialmente, a obra 
seria realizada sem ne-
nhum tipo de alteração no 
cronograma escolar, sen-
do feita em etapas, cada 
sala por vez. Porém, com 

o início da reforma, foi 
constatado a necessidade 
de obras que demanda-
riam a interdição de mais 
salas por vez. Na data, 
quando a decisão sobre a 
extensão de cada fase da 
obra foi tomada, entre a 
prefeitura e a empreiteira, 
a Secretaria Municipal de 
Educação divulgou nota 
informando a população 
e os pais dos alunos da 
escola afetados pela obra.

O cronograma para 
a conclusão das obras 
depende do andamento 
dos trabalhos, que estão 
sendo realizados pela 
empresa responsável, e 

podem sofrer alteração. 
Porém, com o início das 
férias escolares, várias 
frentes de trabalho de-
vem ter início, de forma 
simultânea, e as obras 
devem ser concluídas 
para o início do terceiro 
bimestre letivo.

As obras estão sendo 
realizadas por uma cons-
trutora, ganhadora do 
processo licitatório.

Os alunos foram rema-
nejados para as escolas 
próximas da unidade, 
conforme nota anexa, 
divulgada na data.

Importante esclarecer 
que estão sendo feitas 

obras que irão melhorar, 
de forma significativa, a 
qualidade do ambiente 
escolar, como por exem-
plo: troca do forro, re-
forma do telhado, subs-
tituição da rede elétrica, 
substituição da ilumina-
ção, instalação de ar-con-
dicionado, pintura das 
paredes e manutenção 
do piso. Também estão 
sendo feitas obras de me-
lhoria da segurança, como 
instalação dos extintores 
de incêndio e iluminação 
de emergência.

Toda a área em obra 
permanece isolada, sem 
acesso aos alunos.”

A Câmara dos Depu-
tados concluiu no dia 
21, à noite, a votação 
da Medida Provisória 
1.104/2022, conheci-

da como MP do Agro, 
que estende o uso dos 
Fundos Garantidores 
Solidários (FGS) para 
qualquer operação finan-

ceira vinculada à ativida-
de empresarial rural. O 
texto vai para o Senado. 
A medida provisória tor-
na possível o uso desses 

fundos para garantir títu-
los rurais como a Cédula 
de Produto Rural (CPR) 
e o Certificado de Rece-
bíveis do Agronegócio 

(CRA). A garantia esti-
mula a negociação desses 
papéis no mercado finan-
ceiro, à medida que os 
fundos podem ser usados 
para cobrir eventuais ca-
lotes de empreendimen-
tos rurais que declarem 
falência e não consigam 
pagar os investidores. 
Pelo texto aprovado, os 
FGS também poderão 
garantir operações de 
consolidação de dívi-
das. Dessa forma, os 
fundos poderão cobrir 
dívidas renegociadas 
por produtores rurais 
que deixarem de ser 
pagas por imprevistos, 
como quebras de safra. 
Criados por grupos de 
produtores rurais (pes-
soas físicas ou jurídicas), 
os Fundos Garantidores 
Solidários (FGS) forne-
cem garantia comple-
mentar a empréstimos e 
financiamentos contra-
tados pelo agronegócio. 
A MP também simplifica 
a formação dos FGS, que 

poderá ser formado ape-
nas com cotas de respon-
sabilidade dos devedores 
e, se houver, de garanti-
dores, como uma segura-
dora. Os credores, como 
os bancos, não precisarão 
ter cotas em um FGS. 
 
Foi retirada a exigência 
de percentual mínimo 
dos cotistas do FGS, que 
era calculada sobre o 
saldo devedor (4% para 
os cotistas primários e 
2% para os credores). 
Segundo o governo, a 
simplificação das regras 
desses fundos abre a 
possibilidade de que os 
produtores rurais cap-
tem recursos em outros 
tipos de instituições, 
não apenas em bancos. 
O texto também autori-
zou o uso de assinatura 
eletrônica para certificar 
os CPR. Esses títulos 
poderão receber assina-
turas com níveis de segu-
rança simples, avançado 
e qualificado.

PM de Engenheiro Coelho detém dois homens 
procurados pela justiça

Reforma de escola municipal de Engenheiro 
Coelho gera transtornos 

Câmara aprova MP que facilita captação de 
recursos para o setor rural
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O Plenário do Se-
nado aprovou nesta 
quarta-feira (22) um 
projeto de decreto le-
gislativo (PDL) que 
suspende uma porta-
ria da Secretaria do 
Tesouro Nacional, do 
Ministér io  da  Eco-
nomia, e,  com isso, 

assegura o pagamento 
de salário dos traba-
lhadores contratados 
pelo  poder  públ ico 
por meio de organi-
zações sociais (OSs). 
A portaria inclui as 
despesas com recursos 
humanos das entida-
des parceiras no limite 

imposto pela Lei de 
Responsabilidade Fis-
cal. O PDL segue para 
promulgação.

Segundo o projeto 
de decreto legislativo, 
os gastos com essas 
organizações passam 
a ser considerados, a 

partir de janeiro deste 
ano, no limite da des-
pesa total com pessoal 
dos entes federados. O 
argumento do PDL é 
que o regulamento da 
portaria é inconstitu-
cional por exorbitar o 
poder regulamentar 
do Executivo.

Senado aprova PDL que libera gasto com 
pessoal de organizações sociais

Projeto de decreto legislativo segue para promulgação

Presidente defende 
aproximação entre 

comunidades 
empresariais do Brics

Câmara aprova MP 
que cria programa 

de microcrédito para 
empreendedores

O presidente Jair Bol-
sonaro defendeu uma 
maior aproximação entre 
empresários de países 
integrantes do Brics, blo-
co formado por Brasil, 
Rússia, Índia, China e 
África do Sul, visando a 
celebração de negócios 
que possibilitem “ga-
nhos recíprocos” para as 
partes. A afirmação foi 
feita em vídeo, hoje (22), 
durante a participação 
do presidente no Fórum 
Empresarial do Brics.

“A aproximação en-
tre nossas comunidades 
empresariais é uma de 
nossas prioridades para o 
Brics. Ao se conhecerem 
melhor, nossos empre-
sários poderão fechar 
negócios que resultarão 
em ganhos recíprocos, 
inclusive para os traba-
lhadores de nossos paí-
ses”, disse o presidente 
brasileiro.

Bolsonaro destacou 
que entre as metas de 
seu governo está a de 

ampliar a participação 
do setor privado na eco-
nomia, “promovendo in-
vestimentos em infraes-
trutura, incentivando o 
empreendedorismo e re-
duzindo restrições à livre 
atividade econômica”.

Novo Banco de De-
senvolvimento

O presidente acrescen-
tou que o Novo Banco de 
Desenvolvimento (NDB, 
na sigla em inglês) tem 
potencial para contribuir 
para o crescimento da 
economia do bloco, bem 
como para melhorar as 
infraestruturas de seus 
países integrantes.

A abertura do escritó-
rio regional do NDB no 
Brasil permitirá, segundo 
o presidente, a ampliação 
de sua atuação no país, 
“principalmente em áre-
as como infraestrutura 
e mobilidade urbana”, 
disse, ao declarar que os 
esforços do novo banco 
no combate à pandemia 
também foram muito 

importantes.
OCDE
“O Brasil está compro-

metido em consolidar-se 
como polo seguro e está-
vel para investimentos. E 
nosso processo de ingres-
so na OCDE [Organiza-
ção para a Cooperação e 
Desenvolvimento Econô-
mico] será mais um passo 
neste sentido. Estamos 
determinados a partici-
par de forma construtiva 
na definição dos rumos 
da economia global”, dis-
cursou o presidente.

Bolsonaro acrescen-
tou que o atual contexto 
internacional é “motivo 
de preocupação em razão 
dos riscos aos fluxos dos 
comércio e investimen-
tos e à estabilidade das 
cadeias de abastecimento 
de energia e alimentos”, 
e que, neste sentido, a 
resposta do Brasil é a de 
não se fechar ao resto do 
mundo, aprofundando 
sua integração econô-
mica.

O Plenário da Câmara 
dos Deputados aprovou 
nesta terça-feira (21) um 
projeto que permite a 
criação de fundos para 
consórcios públicos for-
mados por estados ou 
municípios para custear 
programas e ações de in-
teresse público, como foco 
em obras de infraestrutu-
ra ou aquisição de bens e 
serviços. A proposta agora 
segue para o Senado.

O texto aprovado é o 
substitutivo da relato-
ra, a deputada Leandre 
(PSD-PR), ao projeto de 
lei 196/20, originalmen-
te apresentado pelo de-
putado Geninho Zuliani 
(União-SP). “A criação 
de consórcio público de 
municípios favorece o 
planejamento regional e 
permite a articulação das 
políticas públicas entre os 
entes federativos”, afir-
mou a relatora.

“Além disso, minimiza 
a fragmentação e racio-
naliza os investimentos, 
especialmente na imple-
mentação de programas, 
projetos, atividades e 
ações que são pratica-
mente impossíveis para 
muitos municípios rea-
lizarem isoladamente”, 

explicou.
De acordo com o subs-

titutivo aprovado, os con-
sórcios públicos poderão 
receber transferências 
intergovernamentais da 
Saúde, recursos dos fun-
dos constitucionais de 
financiamento do Norte, 
do Nordeste e do Cen-
tro-Oeste e repasses de 
emendas parlamentares.

O deputado Tiago Mi-
traud (Novo-MG) criticou 
a destinação de recursos 
de emendas para con-
sórcios públicos. “Isso 
pode induzir a utilização 
indevida de recurso pú-
blico, com possibilidade 
menos transparente de 
destinação de emendas 
parlamentares.”

Os consórcios públicos 
também poderão obter fi-
nanciamentos e arrecadar 
taxas em razão do exer-
cício do poder de polícia 
ou pela utilização, efetiva 
ou potencial, de servi-
ços públicos específicos 
e divisíveis, prestados ao 
contribuinte ou postos a 
sua disposição.

Regras
Para formação de um 

consórcio público, cada 
município ou estado con-

sorciado deverá aprovar 
uma lei autorizativa. O 
consórcio público de di-
reito privado será cons-
tituído nos termos do 
Código Civil.

Para o deputado Afon-
so Florence (PT-BA), a 
proposta diminui con-
trovérsias jurídicas sobre 
os consórcios públicos. 
“Em vez de um estado 
ter de conveniar com dez 
municípios, poderá repas-
sar fundo a fundo para o 
consórcio dos municípios 
executar a obra da infra-
estrutura”, disse.

Gestão
Os fundos consorcia-

dos intermunicipais ou 
interestaduais serão cria-
dos e regulamentados 
em atos próprios do con-
sórcio público, aprova-
dos em assembleia geral. 
Além disso, terão con-
selho gestor constituído 
por até cinco integrantes, 
incluindo representação 
da sociedade civil.

O projeto também 
permite que consórcios 
públicos fiscalizem a clas-
sificação de produtos ve-
getais, seus subprodutos 
e resíduos de valor eco-
nômico.

Em vídeo, Bolsonaro diz que negócios resultarão em ganhos 
recíprocos

Texto segue para Senado

O Plenário da Câmara 
dos Deputados aprovou 
nesta terça-feira (21) 
um projeto que permite 
a criação de fundos para 
consórcios públicos for-
mados por estados ou 
municípios para custear 
programas e ações de 
interesse público, como 
foco em obras de infra-
estrutura ou aquisição 
de bens e serviços. A pro-
posta agora segue para o 
Senado.

O texto aprovado é o 
substitutivo da relatora, 
a deputada Leandre (PS-
D-PR), ao projeto de lei 
196/20, originalmente 

apresentado pelo depu-
tado Geninho Zuliani 
(União-SP). “A criação 
de consórcio público de 
municípios favorece o 
planejamento regional e 
permite a articulação das 
políticas públicas entre 
os entes federativos”, 
afirmou a relatora.

“Além disso, mini-
miza a fragmentação e 
racionaliza os investi-
mentos, especialmen-
te na implementação 
de programas, projetos, 
atividades e ações que 
são praticamente im-
possíveis para muitos 
municípios realizarem 

isoladamente”, explicou.
De acordo com o subs-

titutivo aprovado, os con-
sórcios públicos poderão 
receber transferências 
intergovernamentais da 
Saúde, recursos dos fun-
dos constitucionais de 
financiamento do Norte, 
do Nordeste e do Cen-
tro-Oeste e repasses de 
emendas parlamentares.

O deputado Tiago Mi-
traud (Novo-MG) cri-
ticou a destinação de 
recursos de emendas 
para consórcios públi-
cos. “Isso pode induzir 
a utilização indevida de 
recurso público, com 

possibilidade menos 
transparente de desti-
nação de emendas par-
lamentares.”

Os consórcios públi-
cos também poderão 
obter financiamentos e 
arrecadar taxas em razão 
do exercício do poder de 
polícia ou pela utilização, 
efetiva ou potencial, de 
serviços públicos espe-
cíficos e divisíveis, pres-
tados ao contribuinte ou 
postos a sua disposição.

Regras
Para formação de 

um consórcio público, 
cada município ou esta-

do consorciado deverá 
aprovar uma lei autoriza-
tiva. O consórcio público 
de direito privado será 
constituído nos termos 
do Código Civil.

Para o deputado Afon-
so Florence (PT-BA), a 
proposta diminui con-
trovérsias jurídicas sobre 
os consórcios públicos. 
“Em vez de um estado 
ter de conveniar com 
dez municípios, poderá 
repassar fundo a fundo 
para o consórcio dos mu-
nicípios executar a obra 
da infraestrutura”, disse.

Gestão

Os fundos consor-
ciados intermunicipais 
ou interestaduais serão 
criados e regulamen-
tados em atos próprios 
do consórcio público, 
aprovados em assem-
bleia geral. Além disso, 
terão conselho gestor 
constituído por até cinco 
integrantes, incluindo 
representação da socie-
dade civil.

O projeto também 
permite que consórcios 
públicos fiscalizem a 
classificação de produtos 
vegetais, seus subprodu-
tos e resíduos de valor 
econômico.

Câmara aprova fundo para consórcios 
públicos de estados e municípios

Proposta segue para análise do Senado
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Saúde lança programa que pode capacitar 200 mil 
agentes comunitários

Ministério da Saúde 
confirma mais dois casos 
de varíola dos macacos

Farmacêuticos apontam 
falta de remédios nas 

redes pública e privada

O ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, lan-
çou nesta quarta-feira 

(22) o Programa Saúde 
com Agente. A inicia-
tiva vai oferecer qua-

lificação técnica para 
quase 200 mil agentes 
comunitários de saúde 

e de endemias em todo 
o país. Classificado pelo 
Ministér io  da Saúde 
como o maior programa 
de formação técnica na 
área da saúde no forma-
to híbrido – presencial e 
a distância -- de forma 
integrada do país, as 
inscrições foram encer-
radas em abril e tiveram 
adesão de 5.452 municí-
pios, o que corresponde 
a 98% do país.

“Esse curso, com a 
abrangência que tem e 
com o conteúdo progra-
mático de excelência, 
fará uma verdadeira re-
volução no nosso siste-
ma de saúde”, afirmou 
Queiroga.

Um dos objetivos do 
curso  é  melhorar  os 
indicadores de saúde, a 

qualidade e a resoluti-
vidade dos serviços da 
atenção primária aos 
brasileiros. Por meio da 
capacitação, na prática, 
o Brasil vai conseguir, 
por exemplo, combater 
de maneira mais efi-
ciente problemas como 
hipertensão, tabagismo 
e diabetes, além melho-
rar o acompanhamento 
de gestantes e de tornar 
vacinação da população 
brasileira mais efetiva, 
acrescentou o ministro.

O programa tem in-
vestimento de mais de 
R$ 388 milhões. Por 
meio da Secretaria de 
Gestão do Trabalho e da 
Educação na Saúde do 
ministério, em parce-
ria com a Universidade 
Federal do Rio Grande 

do Sul  e  o  Conselho 
Nacional de Secretarias 
Municipais de Saúde, 
no total ,  serão 1.275 
horas/aula e duração 
mínima de dez meses.

“O curso reforça a 
valorização dos agen-
tes, que desempenham 
papel relevante como 
educadores para a ci-
dadania na Saúde, por 
meio de maior atua-
ção na prevenção e no 
cuidado das pessoas. 
O intuito é que esses 
profissionais tenham 
um olhar apurado sobre 
informações coletadas 
nas residências e sai-
bam melhor orientar 
os pacientes que neces-
sitam de atendimento”, 
destacou o Ministério 
da Saúde

O Ministério da Saúde 
notificou mais dois novos 
casos de varíola dos ma-
cacos no país, totalizando 
11 confirmações da doen-
ça. As novas detecções de 
contaminados pelo vírus 
monkeypox foram feitas 
pelo Laboratório Adolf Lutz 
em São Paulo por meio do 
método de isolamento viral.

Os dois pacientes são 
brasileiros, do sexo mascu-
lino, têm entre 36 e 38 anos, 
são residentes no estado de 
São Paulo e com histórico 
de viagem para a Europa. 
Os dois apresentam qua-

dro clínico estável, não têm 
complicações e estão sendo 
monitorados pelas Secreta-
rias de Saúde do estado e do 
município.

Segundo o ministério, 
todas as medidas de con-
tenção e controle da doença 
foram adotadas imediata-
mente após a comunicação 
de que se tratava de um caso 
suspeito de varíola dos ma-
cacos, com o isolamento dos 
pacientes e rastreamento 
dos seus contatos.

O Ministério da Saúde, 
por meio da Sala de Situação 
e do Centro de Informações 

Estratégicas e Resposta em 
Vigilância em Saúde (CIE-
VS) Nacional, segue em 
articulação direta com o 
estado de São Paulo para o 
monitoramento dos casos e 
rastreamento dos contatos.

No momento, o Brasil re-
gistra 11 casos confirmados, 
sendo sete em São Paulo, 
dois no Rio Grande do Sul e 
dois no Rio de Janeiro. Mais 
dez casos suspeitos perma-
necem em investigação. 
Dois dos casos confirmados 
receberam alta e os outros 
seguem isolados e em mo-
nitoramento.

Quase todos os farma-
cêuticos do estado de São 
Paulo relatam falta de re-
médios nos estabeleci-
mentos onde trabalham. 
Levantamento do Conse-
lho Regional de Farmácia 
do Estado de São Paulo 
revela que 98,5% dos pro-
fissionais apontam falta de 
medicamentos nas redes 
privada e pública de far-
mácias e estabelecimentos 
de saúde do estado.

Foram ouvidos 1.152 
farmacêuticos em todo o 
estado entre os dias 19 e 30 
de maio. Dentre os profis-
sionais, 82,8% atuam em 
estabelecimentos privados 
e 14,4% em unidades pú-
blicas ou em parceria com 
o sistema governamen-
tal. Trabalham em outros 
modelos, como entidades 
filantrópicas, 2,8%.

Entre os que atuam na 
rede particular, 899 tra-
balham em farmácias e 
drogarias, sendo que 893 
disseram enfrentar falta de 

produtos nas prateleiras. 
A grande maioria (98,3%) 
dos 118 profissionais que 
trabalham em estabeleci-
mentos vinculados dire-
tamente ao Poder Público 
também denunciou falta de 
remédios.

Os medicamentos mais 
em falta são os antimi-
crobianos, com relatos de 
escassez por 93,4% dos 
farmacêuticos. Os mucolí-
ticos, para aliviar os sinto-
mas de infecções respira-
tórias, estão em segundo 
lugar, com 76,5% dos pro-
fissionais afirmando que 
há escassez desse tipo de 
produto. Os anti-histamí-
nicos, usados para alergias, 
são remédios que faltam 
nos locais de trabalho de 
68,6% dos profissionais, e 
os analgésicos, em 60,6%.

Falhas dos fornecedores
A maior razão para a 

falta dos medicamentos, 
segundo os profissionais, 
é a escassez no mercado, 
apontado como fator por 

933 dos entrevistados. A 
alta inesperada da deman-
da foi mencionada por 561 
dos profissionais ouvidos. 
Uma parte dos participan-
tes (459) citou ainda falhas 
dos fornecedores e 222 dis-
seram que os preços estão 
acima do razoável.

Segundo o Conselho 
Regional de Farmácia, a 
maior parte dos medica-
mentos em falta é integra-
da por formulações líqui-
das, o que afeta em especial 
os pacientes pediátricos, 
que têm mais facilidade de 
ingerir os medicamentos 
dessa forma.

Ainda de acordo com a 
entidade, além das falhas 
logísticas que afetam di-
versas cadeias industriais 
em razão da pandemia de 
covid-19, a guerra na Ucrâ-
nia e as fortes restrições 
de circulação para conter 
os surtos de coronavírus 
na China também preju-
dicam o abastecimento de 
remédios.

Iniciativa teve adesão de mais de 5,4 mil municípios

Pacientes são moradores do estado de São Paulo Escassez de medicamentos é sentida no estado de São Paulo
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Encerrado no último 
sábado (18), o Campeo-
nato Mundial de natação 
paralímpica, em Funchal 
(Portugal), foi o primeiro 
grande evento da modali-
dade desde a aposentado-
ria do multicampeão Da-
niel Dias, após a Paralim-
píada de Tóquio (Japão). 
O desempenho brasileiro 
na Ilha da Madeira confir-
mou o cenário observado 
na capital japonesa: uma 
dependência, cada vez me-
nor, dos resultados de um 
ou dois nadadores para a 
classificação no quadro de 
medalhas.

Nos quatro Mundiais 
realizados entre 2010 e 
2017, Daniel e André Bra-
sil foram responsáveis por 

45 das 54 medalhas de 
ouro conquistadas pelo 
Brasil (83,3%). Em Para-
limpíadas, a importância 
foi ainda maior, já que 
apenas eles foram ao topo 
do pódio (21 vezes ao todo, 
sendo 14 com Daniel e 
sete com André) nas três 
edições realizadas de 2008 
a 2016.

Sem André no Mun-
dial de 2019, em Londres 
(Grã-Bretanha), após o na-
dador ser considerado ine-
legível nas provas em que 
é especialista, o Brasil saiu 
do top-10 do quadro de 
medalhas depois de quatro 
edições, ficando em 11º. 
Afetado por mudanças nos 
critérios para classificação 
funcional (processo que 

define a categoria do atleta 
pelo grau da deficiência), 
que levou nadadores con-
siderados, anteriormente, 
menos comprometidos 
fisicamente que ele, para 
a mesma classe, Daniel 
foi responsável por um 
dos cinco ouros brasilei-
ros naquela competição, 
que teve a então estreante 
Carol Santiago como des-
taque (com duas láureas 
douradas), além da pre-
sença de Edênia Garcia 
e Wendell Belarmino no 
topo do pódio.

Os resultados sinaliza-
ram que o Brasil precisaria 
ir além de seus maiores 
nomes para seguir em alta. 
Os Jogos de Tóquio deram 
a resposta: cinco atletas 
diferentes, responsáveis 
pelas oito medalhas dou-
radas na capital japonesa, 
o dobro do amealhado no 
Rio de Janeiro, em 2016, 
quando somente Daniel 
conquistou ouros (quatro). 
Carol e Wendell voltaram 
ao topo, agora na estreia 
paralímpica de ambos, 
sendo que a velocista da 
classe S12 (baixa visão) 
esteve lá três vezes. Na 
segunda Paralimpíada da 
carreira, Talisson Glock 
ficou com o ouro pela pri-

meira vez. Revelados após 
o Mundial, os “Gabrieis” 
Araújo e Bandeira tam-
bém debutaram com estilo 
no evento.

Já no Mundial deste 
ano, o Brasil teve 15 cam-
peões entre os 29 inte-
grantes da delegação que 
viajou a Portugal, sendo 
sete em provas individu-
ais: Carol Santiago, Cecília 
Araújo, Gabriel Araújo, 
Gabriel Bandeira, Gabriel 
Cristiano, Mariana Ges-
teira e Samuel Oliveira. 
Apenas três dos nadadores 
retornaram ao Brasil sem 
medalhas. Ou seja: quase 
90% dos brasileiros estive-
ram no pódio em Funchal.

O detalhe é que a plu-
ralidade de ouros (19 ao 
todo) não impediu que o 
Brasil seguisse com seus 
multimedalhistas. Carol, 
por exemplo, foi ao pó-
dio sete vezes, seis delas 
no topo. Os “Gabrieis” 
Araújo e Bandeira, além 
de Samuel, levaram cada 
um três láureas douradas, 
enquanto Mariana ganhou 
outras duas.

Os campeões da Ilha 
da Madeira também sim-
bolizam presente e futuro 
da natação paralímpica 
brasileira, que foi para o 

Mundial com mais de um 
terço (35%) da delegação 
formada por nadadores 
com menos de 23 anos, 
seguindo a renovação ini-
ciada em Tóquio. Os dez 
atletas do recorte foram 
medalhistas e metade foi 
ao topo do pódio. Entre 
eles, Samuel, de apenas 
16 anos, que tem brilhado 
na classe S5 (a mesma em 
que Daniel Dias competia 
antes de se aposentar).

4X100M LIVRE RE-
VEZAMENTO S11-S13, 
mundial de natação para-
límpica

Delegação brasileira 
também brilhou nas pro-
vas coletivas em Portugal 
- Ale Cabral/CPB/Direitos 
Reservados.

É verdade que China e 
Rússia, duas das maiores 
potências da modalidade, 
não estiveram em Portu-
gal, ainda que por razões 
diferentes. Os chineses 
não costumam disputar 
o primeiro dos dois Mun-
diais do ciclo, mas devem 
marcar presença no do 
ano que vem, em Man-
chester (Grã-Bretanha). Já 
os russos estão suspensos 
pelo Comitê Paralímpico 
Internacional (IPC, sigla 
em inglês), devido à inva-

são militar à Ucrânia.
Ainda assim, o Brasil 

deu, sim, um salto em re-
lação a Tóquio, superando 
britânicos e australianos 
(que ficaram à frente na 
Paralimpíada) no quadro 
de medalhas do Mundial. 
Já no total de pódios (53), 
os brasileiros ainda ob-
tiveram 13 a mais que os 
Estados Unidos, que só 
terminaram à frente pelo 
número de ouros (24 a 19).

Em um ciclo reduzido, 
impactado pela pande-
mia do novo coronavírus 
(covid-19), os resultados 
na Ilha da Madeira tra-
zem otimismo à natação 
paralímpica brasileira 
pensando nos Jogos de 
Paris (França), em 2024. 
A prospecção de talentos 
nas Paralimpíadas Es-
colares, a maior atenção 
às categorias de maior 
comprometimento físico-
-motor (Gabriel Araújo, 
por exemplo, é fruto de 
ambos) e o aumento do 
protagonismo feminino 
na seleção explicam o de-
sempenho. Mais plural 
que nunca, o Brasil deixou 
o Complexo de Piscinas 
Olímpicas de Funchal con-
solidado como potência da 
modalidade.

Depois de seguir invicta 
até a semi-final da competi-
ção, a equipe de Engenhei-

ro Coelho não conseguiu 
a vaga na final, perdendo 
para a equipe de Louveira 

pelo placar de 3 a 0.
Os três gols foram mar-

cados no fim do segundo 

tempo, em um jogo tenso 
entre as duas equipes.

Agora, o time de Enge-

nheiro Coelho disputa a 
terceira colocação contra 
Iracemapolis, na próxima 

quinta-feira (23), em local 
a ser definido pela organi-
zação da competição.

Mundial confirma potencial plural da natação 
paralímpica

Time de Engenheiro Coelho é eliminado em 
torneio de futsal

Era pós-Daniel Dias inicia com 15 campeões diferentes em Portugal

A equipe estava invicta até a semifinal
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‘Amor com amor se paga’ estreia no Globoplay: 
relembre novela de 1984 com pão-duro de Ary 

Fontoura

Japão lança campanha 
para preservar floresta 

que inspirou ‘Meu Amigo 
Totoro’

Zé Ramalho apresenta 
12 músicas autorais no 

álbum ‘Ateu psicodélico’

História escrita por Ivani Ribeiro coloca protagonista em triângulo amoroso com Edson Celulari, que interpretava se filho, e Claudia Ohana.

Cidade de Tokorozawa pede aos doadores uma contribuição de 
25.000 ienes (US$ 185) para a reserva e, em troca, oferece placas cria-

das pelo estúdio de animação que criou o filme.

A novela “Amor com 
amor se paga” estreia no 
Globoplay nesta segun-
da-feira (20). Exibida em 
1984, a história escrita 
por Ivani Ribeiro era 
protagonizada por um 
triângulo amoroso for-
mado pelo pão-duro Seu 
Nonô (Ary Fontoura), 
seu filho (Edson Celula-
ri) e uma jovem interpre-
tada por Claudia Ohana.

Inspirado na peça “O 
Avarento”, de Molière, o 
protagonista coloca ca-
deados na geladeira e nos 
armários da despensa 
para evitar que os filhos 

comam mais do que ele 
considera necessário.

Dono de um conjunto 
de apartamentos, ele 
nunca se esquece de au-
mentar os aluguéis dos 
imóveis. Apesar de ser 
muito rico, Nonô escon-
de (literalmente) de to-
dos sua preciosa fortuna.

“’Amor com amor se 
paga’ foi uma novela 
marcante na minha vida. 
Parece que a novela foi 
feita hoje! Se tivesse que 
mudar meu nome Ary 
Fontoura, me chamaria 
Seu Nonô”, afirmou Fon-
toura em depoimento ao 

Memória Globo.
“Vejam que força de 

texto e que poderio tem 
essa história. Foi o maior 
sucesso popular que eu 
já tive dentro da Rede 
Globo de Televisão e na 
minha vida televisiva, 
não houve igual.”

O pão-duro se apaixo-
na então por uma jovem, 
que aceita se casar com 
ele por causa de uma 
dívida de seus pais. Ela, 
no entanto, ainda está 
apaixonada pelo filho do 
protagonista, com quem 
se envolveu no passado.

“Era uma delícia essa 

novela. Cláudia Ohana 
fazia par comigo; o Ary 
Fontoura, queridíssimo 
colega, fazendo brilhan-
temente o personagem 
baseado no Molière, o 
homem avarento, o ho-
mem que guardava joias, 
dinheiro”, disse Celulari.

“Era uma comédia das 
seis horas bem român-
tica. Era cômica, mas 
também tinha todo um 
conteúdo, por trás disso, 
de avareza, de uma pes-
soa com os seus valores 
e o filho mais moderno, 
não sabendo lidar com 
aquilo.” 

Uma cidade japonesa 
lançou uma campanha 
de financiamento coletivo 
para preservar a floresta 
que inspirou o filme de 
animação “Meu Amigo 
Totoro”.

A cidade de Tokoro-
zawa, localizada nos ar-
redores de Tóquio, quer 
comprar um terreno de 
3,5 hectares para criar 
a “Floresta do Totoro”, 
ao custo de 2,6 bilhões 
de ienes (cerca de US$ 
19 milhões ou R$ 97 mi-
lhões) por meio de uma 
campanha de financia-

mento online, informou 
à AFP uma autoridade 
local.

“Esta área é um dos 
lugares que o diretor 
(Hayao) Miyazaki usou 
como inspiração”, disse 
um porta-voz da cidade, 
que busca transformar 
esta floresta onde existem 
cerca de 7.000 árvores 
em uma reserva natural.

O filme de animação 
de 1988 realizado pelo 
Studio Ghibl retrata To-
toro como um espírito da 
floresta, um personagem 
que é reconhecido por fãs 

de todo o mundo.
A cidade de Tokoro-

zawa pede aos doado-
res uma contribuição de 
25.000 ienes (US$ 185) 
para a reserva e em troca 
oferece placas criadas 
pelo estúdio de animação 
que criou o filme.

Essas doações cobrem 
apenas uma pequena par-
te dos fundos necessários 
para comprar o terreno, 
mas a cidade espera que 
esta campanha gere a 
atenção necessária para 
apoiar seus esforços de 
preservação.

Zé Ramalho se pre-
para para lançar o pri-
meiro álbum de músi-

cas inéditas do artista 
em dez anos. O cantor 
e  compositor  parai-

bano vai  apresentar 
doze  músicas  auto-
rais – compostas sem 
parceiros – no disco 
intitulado Ateu psico-
délico.

Gravado no estúdio 
do produtor musical e 
guitarrista Robertinho 
de Recife, na cidade do 
Rio de Janeiro (RJ), o 
álbum Ateu psicodéli-
co chegará ao mercado 
fonográfico no segun-
do semestre deste ano 
d e  2 0 2 2  e m  e d i ç ã o 
viabilizada através de 
parcer ia  do se lo  do 
artista, Avôhai Music, 
com a gravadora Dis-
cobertas.

Ateu psicodélico é 
o primeiro álbum de 
músicas inéditas de Zé 
Ramalho desde Sinais 
dos tempos (2012).

Ary Fontoura em ‘Amor com Amor se Paga’ — Foto: 
Nelson Di Rago/Globo

Beyoncé lança ‘Break My 
Soul’, primeiro single de 

‘Renaissance’

Demi Lovato anuncia shows 
em SP e Belo Horizonte antes 

de tocar no Rock in Rio

Beyoncé lançou, nesta 
terça-feira (21), o primeiro 
single de “Renaissance”. A 
cantora divulgou “Break 
My Soul”, faixa com uma 
levada house.

Ao anunciar a música, 
Beyoncé também incluiu 
o número “6”, indicando 
que essa deve ser a sexta 
faixa de seu novo disco. A 
cantora segue sem dar de-
talhes do projeto, que está 
previsto para chegar ao 

mercado em 29 de julho.
Na última semana, de-

pois de apagar as fotos 
de seus perfis nas redes 
sociais, Beyoncé anunciou 
que “Renaissance” chegará 
no próximo mês. Na divul-
gação, ela ainda incluiu 
“Act I”, o que indica que 
a cantora deve dividir o 
lançamento em algumas 
partes.

Algumas plataformas 
digitais, incluindo a Tidal, 

comandada por Jay-Z, 
marido da cantora, publi-
caram a mesma arte usada 
pela cantora em suas re-
des, divulgando os poucos 
dados fornecidos.

O projeto é o primeiro 
após o aclamado álbum 
“Lemonade”, lançado pela 
cantora em 2016. Ele tam-
bém marca o retorno ao 
trabalho solo, já que em 
2018 Beyoncé saiu em 
turnê com o marido.

Ao longo da “On The 
Run II Tour”, o casal fa-
turou US$ 253,5 milhões 
(cerca de R$ 936,91 mi-
lhões, segundo dados da 
Billboard Boxscore.

Logo após a divulgação 
da data do novo álbum, 
Beyoncé foi anunciada 
como a estrela da capa 
de julho da Vogue britâ-
nica. Na ocasião, o editor 
Edward Enninful disse que 
havia escutado as novas 
músicas da cantora em um 
jantar na casa da estrela no 
início do ano.

Contando sobre o en-
contro em um artigo, ele 
escreveu: “A criação foi um 
longo processo, ela explica, 
com a pandemia oferecen-
do muito mais tempo para 
que ela pensasse e repen-
sasse cada decisão. Bem do 
jeito que ela gosta.”

Demi Lovato anunciou, 
nesta terça (7), que fará 
shows em São Paulo e Belo 
Horizonte antes de tocar 
no Rock in Rio 2022.

A cantora divulgou a 
lista com as cidades e datas 
da turnê de “Holy Fvck”, 
novo álbum que será lan-
çado no dia 19 de agosto, 
em um post no Instagram.

O show em São Paulo 
está marcado para o dia 30 
de agosto, no Espaço Uni-
med, antigo Espaço das 
Américas na Barra Funda.

Já a apresentação na 
capital mineira vai aconte-

cer no dia 2 de setembro, 
na Esplanada do Mineirão. 
As informações estão dis-
poníveis no site oficial da 
cantora.
●	 ROCK	 IN	 RIO	

2022: programação com-
pleta por dia do festival
●	 ‘ E S T I C A D I -

NHA’: Veja quem apro-
veita vinda ao Brasil para 
tocar em outras cidades
●	 AGENDA	 DE	

SHOWS : Harry Styles, 
Rosalía e Slipknot tocam 
no 2º semestre

Demi canta no Rock 
in Rio no dia 4 de setem-

bro, mesmo dia em que 
se apresentam Justin Bie-
ber, Iza e Migos no Palco 
Mundo.

A pré-venda para clien-
tes Inter Mastercard co-
meça às 10h nos dias 13 e 
14 de junho no site oficial 
e às 11h nas bilheterias 
oficiais.

O público geral poderá 
comprar ingressos a partir 
de 15 de junho. Os valores 
começam em R$ 147,75 
(meia entrada no meza-
nino) em São Paulo e R$ 
212,75 (pista meia entra-
da) em Belo Horizonte.

Cantora já havia anunciado que seu novo álbum chega ao mercado 
em 29 de julho.

Cantora vai para outras cidades da América do Sul e Estados Unidos com 
a turnê ‘Holy Fvck Tour’ no segundo semestre. Show no festival carioca é 

no dia 4 de setembro.

Beyoncé lança ‘Break My Soul’, primeiro single de 
‘Renaissance’ — Foto: Reprodução/Instagram

Demi Lovato se apresenta no Rock in rio Lisboa neste domingo (24) — Foto: MI-
GUEL RIOPA / AFP

Dario Zalis / Divulgação
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O arraiá da nossa gente!

O arraiá da nossa gente!
O arraiá da nossa gente!

Venha e traga a 
sua família!


